

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHL

# **BOLLETTINO**

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. ren

Sábado 19.05.2018

## **Renuncias y nombramientos**

**Renuncia del arzobispo metropolitano de Popayán (Colombia) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano**

**Nombramiento del Enviado especial para la celebración del bicentenario de la evangelización del Oeste y del Norte de Canadá**

**Renuncia del arzobispo metropolitano de Popayán (Colombia) y nombramiento del nuevo arzobispo metropolitano**

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la arquidiócesis metropolitana de Popayán (Colombia), presentada por S.E. Mons. Iván Antonio Marín López.

El Papa ha nombrado arzobispo metropolitano de Popayán (Colombia) a S.E. Mons. Luis José Rueda Aparicio, hasta ahora Obispo de Montelíbano (Colombia).

### **S. E. Mons. Luis José Rueda Aparicio**

S. E. Mons. José Luis Aparicio Rueda nació en San Gil, Santander, diócesis de Socorro y San Gil, el 3 de marzo de 1962. Estudió Filosofía en el Seminario Mayor de Socorro y San Gil y Teología en el Seminario Mayor de Bucaramanga. Fue ordenado sacerdote el 23 de noviembre de 1989. Es licenciado en Teología Moral por la Academia Alfonsiana en Roma. Como sacerdote ha sido párroco en diversas parroquias, profesor del Seminario Mayor, director adjunto del Secretariado Diocesano para la Pastoral de la Caridad, rector del Instituto diocesano para el desarrollo rural y vicario diocesano de Pastoral. El 2 de febrero de 2012 fue nombrado obispo de Montelíbano y recibió la ordenación episcopal el 14 de abril siguiente.

**Nombramiento del enviado especial para la celebración del bicentenario de la evangelización del Oeste y del Norte de Canadá**

El Santo Padre ha nombrado a S.E. el cardenal Gérald Cyprien Lacroix, arzobispo de Quebec, su enviado especial a la celebración del 200 aniversario de la evangelización del Oeste y del Norte de Canadá, desde la llegada del padre Norbert Provenzares y sus compañeros misioneros a la actual archidiócesis de Saint-Boniface, que se celebrará el 15 de julio de 2018.

---